



Bündnis 90/Die Grünen  
Oestrich-Winkel, Fraktion

16. März 2015

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Gerda Müller  
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

ich bitte Sie, folgende Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an den Magistrat der Stadt Oestrich-Winkel zur Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung weiterzuleiten:

Wie aus der Presse zu entnehmen war, mussten Spielgeräte vom Kerbeplatz (dem Dach des Supermarktes in Winkel) aus Sicherheitsgründen entfernt werden. Auch ist die Gastronomie wieder unbesetzt, so dass der Platz ungenutzt ist und recht leergeräumt wirkt. Damit entspricht das derzeitige Erscheinungsbild nicht dem einer belebten Ortsmitte.

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen:

- Ist bekannt, ob es bereits neue Interessenten für die Gastronomie gibt und wann ist mit einer Wiedereröffnung zu rechnen?
- Welche Einschränkungen auf die Platzgestaltung und -nutzung haben die bekannt gewordenen Sicherheitsauflagen?
- Sind vertretbare passive Maßnahmen denkbar, die die Sicherheit gewährleisten und damit die Gestaltung und Nutzung ohne die jüngsten Einschränkungen ermöglichen?
- Wie stellt sich der Magistrat vor, unter Beachtung dieser Einschränkungen die gewünschte Belebung herzustellen?

Mit freundlichen Grüßen,

Klaus Bleuel  
Bündnis 90/Die Grünen